



ECTA President

Michael Strauß

E-Mail: president@ecta.de

Anticipation

There have been some changes at ECTA since the last general meeting:

Daniela Ulbrich was elected vice president

I was very impressed by the trust placed in me by the members present, who elected me president by an absolute majority.

With just a few days left until Christmas, an exciting year is coming to an end and the new year 2026 is just around the corner.

It will be a challenge for the clubs, because municipal coffers are empty. Some clubs that use municipal facilities for their weekly dance evenings or events will be burdened with higher expenses.

Regarding the upcoming changes to CALLERLAB's Mainstream program list in 2026: not everyone agrees with the approach, and there are many reasons why.

To clarify: ECTA does not have direct voting rights at CALLERLAB; only active CALLERLAB members do. Over 80% of CALLERLAB members with

Vorfreude

Bei ECTA haben sich in der letzten Mitgliederversammlung einige Änderungen ergeben:

Zur Vizepräsidentin wurde Daniela Ulbrich gewählt.

Das Vertrauen der anwesenden Mitglieder, die mich mit absoluter Mehrheit zum Präsidenten gewählt haben, hat mich sehr beeindruckt.

Noch wenige Tage bis Weihnachten, ein aufregendes Jahr neigt sich dem Ende und das neue Jahr 2026 steht bereit.

Es wird eine Herausforderung für die Vereine werden, denn die Kassen der Kommunen sind klamm. So werden einige Vereine, die kommunale Räume für ihre wöchentlichen Tanzabende oder Veranstaltungen nutzen, mit höheren Ausgaben belastet werden.

Zu den kommenden Veränderungen 2026 in der Mainstream-Programmliste von CALLERLAB: Nicht jeder ist mit dem Vorgehen konform und im Konsens, es gibt viele Gründe dafür.

Zur Klarstellung: ECTA hat kein direktes Stimmrecht bei CALLERLAB, sondern nur die aktiven CALLERLAB-Mitglieder. Über 80% der stimmberechtigten CALLERLAB-Mitglieder haben für die Einführung der

